



選挙出前授業

6月11日(火)、3年生全員を対象に選挙出前授業を実施しました。

昨年度と同様に、本年度も神河町選挙管理委員会の全面的な協力の下、氏名入り入場券、実物の記載台、投票箱、計数器、投票用紙(使わなくなった物)を使用し、本校職員を立候補者に見立てて模擬投票を行いました。

7月に実施予定の参院選の前に、18歳未満の選挙活動の制限などについて講義していただきました。今回の講義を7月の参院選で生かしてほしいです。神河町選挙管理委員会の皆様方、本当にお世話になりました。



美化活動

6月13日(木)、校内にて保健美化委員とボランティア部の生徒により美化活動が行われ、校内の溝掃除を行いました。

溝蓋を開けると、予想以上の砂や落ち葉が溜まっており、これは大変!と生徒たちは黙々と活動していました。

太陽が照りつける暑い中での活動となりましたが、生徒たちは一生懸命に活動に取り組んでくれました。毎日過ごしている校内を綺麗にしたいという思いがとても伝わってきました。



綺麗に見える校内も、掃除が不十分な場所もあります。自ら気づき、掃除をすることで、学校をより綺麗に保つことができると感じたのではないのでしょうか。

秋には、運動部生徒の協力を得て、学校周辺の美化活動を行う予定にしています。



食品衛生講習会

6月11日(火)、文化祭模擬店での調理担当者73名を対象に食品衛生講習会を実施しました。

今年度も中播磨福祉事務所の方に来ていただき、安全な商品を提供するために、食中毒が起る原因や各クラス・部が提供するメニューの調理の際の注意点、正しい手の洗い方等についての説明を受けました。生徒たちも食を提供するという責任と自覚を持って話を聞いていました。今回学んだことを実行し、安全で楽しい文化祭にしてほしいです。



ちょっと一言 ◇「選挙出前授業」「美化活動」など社会人(大人)になるための準備が、着々と進んでいます。これらの取組が実施できるのは、地域との固い絆の上に成り立ったご協力のおかげだと思います。地域の皆様、保護者の皆様に感謝、感謝です。6/20(木)、6/21(金)は、本校の文化祭です。衛生管理面など、安全・安心面での準備も怠りません。神高生の成長する姿をご覧ください。(N. A.)